



+4 de agosto de 2022

Estimados Parroquianos de la Iglesia de Santa Filomena,

La paz esté con cada uno de ustedes.

Les escribo hoy para compartir una información difícil sobre su antiguo sacerdote, el Padre M. Charles "Chuck" Palluck. El Padre Palluck se jubiló del ministerio de tiempo completo en la Arquidiócesis de Seattle en 2009 y ha estado ayudando en parroquias desde entonces.

Esta semana recibimos una acusación de abuso sexual de un menor, el cual fue reportado que ocurrió hace más de 30 años, cuando el Padre Palluck fue el párroco de la parroquia Sta. Barbaba en Black Diamond. Por favor tengan en cuenta que las acusaciones son declaraciones que no han sido probadas como verdaderas o falsas.

Al enterarnos de esta acusación, seguimos de inmediato nuestros protocolos, que incluyen informar a las autoridades civiles, suspender el ministerio sacerdotal del padre Palluck durante la investigación, notificar a todas las parroquias donde ha servido y emitir una declaración a los medios de comunicación.

Tomamos muy en serio las denuncias de abuso y estamos comprometidos a brindar un ambiente seguro para todos quienes están a nuestro cuidado. La Arquidiócesis de Seattle tiene una larga trayectoria de compromiso a la transparencia, responsabilidad y asistencia a las personas quienes pudieron haber sido abusadas sexualmente por el clero o cualquier persona que trabaje en nombre de la Iglesia.

Como ustedes, quiero la sanación para nuestra gente y nuestra Iglesia. Debemos continuar orando por todos los afectados por cualquier forma de abuso y alentar a las personas que sienten que han sido lastimadas a presentarse para recibir la sanación que necesitan. Si siente que ha sido lastimado por un miembro del clero o un laico que trabaja en nombre de la Iglesia, o conoce de otros que lo han sido, por favor comuníquese con las autoridades civiles. También los animo a que llamen a la línea de ayuda de abuso de la arquidiócesis (1-800-446-7762). Ustedes también pueden leer más sobre nuestro compromiso de sanación en el sitio web Protect and Heal (<https://protect-seattlearchdiocese.org>).

Entiendo que noticias como esta pueden ser muy perturbadoras. Por favor tengan en cuenta que estamos aquí para apoyarles a usted, al personal de su parroquia y a su comunidad durante este tiempo. Usted puede contactarnos a [chancellors.office@seattlearch.org](mailto:chancellors.office@seattlearch.org).

Les pido unirse a mí en oración por todos los involucrados en esta situación tan difícil, y tengan la seguridad de que continuarán mis oraciones por ustedes. Los animo a que se ofrezcan apoyo y oremos juntos durante este tiempo. Como siempre, me mantengo,

En el Corazón de Cristo,

Reverendísimo Paul D. Etienne, DD, STL  
Arzobispo de Seattle